

15 Janvier

C'est une petite famille exemplaire que nous visitons aujourd'hui, dont l'histoire est assez remarquable.

C'est en vendant ses légumes que Adèle, une jeune femme remarque un petit garçon de 3 ans en larmes tout seul au bord de la route, qui lui dit que son papa est parti pour quelques minutes.

Mais le papa ne revient jamais.

Malgré de nombreuses recherches, le papa reste introuvable.

L'enfant dit s'appeler Diouf.

Adèle décide alors de recueillir l'enfant, en informe les autorités locales, et s'en occupe comme si c'était son propre enfant.



Par la suite Adèle se mariera et le couple aura 8 enfants.

Diouf est parfaitement intégré dans la famille, il est actuellement en première secondaire, ses résultats scolaires sont satisfaisants, on estime qu'il a plus ou moins 18 ans.

Dernièrement, Adèle et son mari ont entamés des démarches auprès des autorités pour adopter officiellement Diouf.

Rien à redire, c'est une petite famille modèle, que nous félicitons et encourageons grandement.

Dans l'après-midi, nous effectuons une deuxième visite : nouveau défi.

Ici aussi l'enfant (Christian, une dizaine d'années plus ou moins) nous est recommandé par le Secteur.

Etant orphelin, Christian vivait avec son grand frère, un voyou qui l'avait poussé à la mendicité.

Repéré par les « anges gardiens », il est alors confié à sa grand-mère qui jusqu'ici ignorait son existence et qui vit avec une de ses filles et ses sept petits-enfants à peine scolarisés, dans une grande misère.

Christian est très mal accueilli, souvent giflé par sa grand-mère car il souffre d'énurésie.

La misère de la maison, et les conditions de vie déplorables nous font de suite réaliser que cette famille, même si c'est sa famille naturelle, n'offrira pas à Christian les conditions nécessaires à un développement harmonieux...

Nous devons de toute urgence trouver une solution.

Nous cherchons alors parmi nos bénéficiaires une famille de confiance mieux adaptée.

De retour chez Apecos, Francine se met en quête et après deux coups de téléphone, lui trouve une nouvelle famille pour l'accueillir.

Evelyne, une maman ayant déjà 5 enfants est d'accord de se charger de Christian, si en contrepartie on lui achète un matelas adapté à son problème.



